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ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

У  коммунистов

цементного

завода
На партийном собрании це-

ментного завода с докладом

«О состоянии техники безопас-
йости и задачах партийной ор-

ганизации по улучшению охра-

ны труда и культуры произ-

водства» выступил главный ин-

женер завода А. Г- Шутов. Де-
сять коммунистов приняли уча-

стие в обсуждении  вопроса.

—   В  технике    безопасности

ПЕРВЫЙ СЛЕТ
ПЕРЕДОВИКОВ
ПРОИЗВОДСТВА

7 февраля во Дворце куль-

туры комбината «Сланцы» со-

стоялся первый слет передо-

виков производства города к

района. С докладом на слеп

вступил первый секретарь

горкома КПСС А. А. Никанов.
выступили также бригадир
проходчиков шахты «Ленин-
градская» И. Ф. Тимофеев,
бригадир полеводческой
бригады совхоза «Родина»
И. А. Гришина, бригадир ка-

менщиков СУ-322 строитель-

ного треста № 63 X. П. Пет-
ров, доярка совхоза «Сланцев-
ский» Т. П. Хорошева, старший
оператор установки ПРАУ-И
комбината «Сланцы» Н. А.
Цветкова, директор совхоза
«Аврора» В. П. Акишин, зав.

секцией универмага В. А. Пав-
лова.

На слете были приняты об-
ращение и коллективам пред-
приятий и совхозов и условия
соревнования за право быть
участником 2-го слета передо-

виков производства.

Второй секретарь горкома
КПСС Л. И. Бурии огласил

совместное постановление бю-
ро горкома КПСС, исполкома
горсовета и бюро горкома
ВЛКСМ об итогах работы
Предприятий и совхозов в 1975
году. Победителям социали-
стического соревнования на
слете вручены переходящие
Красные знамена, Почетные
грамоты и денежные премии.

Были оглашены имена тех,

кто занесен в городскую Кни-
гу полета. Им вручены сви-

детельства о занесении в Кни-
гу почета, ценные подарки.

Слет приветствовали пионе-
ры.

На слете были подписаны
договоры о социалистическом
соревновании на 1976 год

между городами Сланцы и

Кохтла-Ярве Эстонской ССР и

между Сланцевским и Кинги-
сеппским районами. Под до-
говорами свои подписи поста-
вили представители сторон,

возглавляемые первым секре-
тарем Сланцевского горкома
КПСС А. А. Никановым, пер-

вым секретарем' Кохтла-Ярве-
ского горкома КПЭ Л. А. Ана-
ничем, вторым секретарем
Кингисеппского горкома КПСС
Е. М. Демченко.

'Л. А. Ананич и Е. М. Дем-
ченко выступили с приветст-
виями к, участникам слета.

Подробный отчет о первом

слете передовиков производ-

ства будет опубликован. ,

XXV съезду КПСС
ЛОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!

7  февраля на слете передовиков

производства коллективу передвиж-

ной механизированной колонны № 15
было вручено переходящее Красное
знамя горкома КПСС, исполкома гор-

совета и горкома ВЛКСМ. Принимая
его, начальник ПМК-15 Л. А. Тара--
сов поблагодарил за высокую честь и

от имени коллектива заверил, что

план первого года десятой пятилет-

ии будет также успешно завершен.

В прошлом году план по осушению

выполнен на 107 процентов. Произ-
водительность труда возросла на 7
процентов.

8   яиваре с объемом подрядных

работ колонна оправилась. План по

вывозке торфопродукции выполнен

на 109 процентов.

НА СНИМКАХ: (вверху) один из

лучших экскаваторщиков ПМК-15
коммунист В. В. Рябков; (внизу) от-

ряд переезжает на новое, место ра-

боты.
ФОТО Ю. ТЕРЕНТЬЕВА

МАРТЕНЫ   ЖДУТ!
С каждым годом для народного

хозяйства страны требуется все
больше металла. Поэтому сбор
и поставка металлического лома
для металлургических заводов
имеет исключительное значение. В
девятой пятилетке в целом по
Сланцевошму району заготовлено
56.230 тонн металлолома при пла-
не 55.857 тонн. Пятилетний
план был завершен 18 декабря
1975 года.     _

В январе план по району вы-
полнен на 100,2 процента. .Не
справились с заданием по сдаче
металлолома комбинат ^Сланцы»
(задолжал 39 тонн), СМУ треста
«Коксокиммонтаж» (5 тонн) и

ряд других предприятий.
В феврале запланировано заго-

товить 992 тонны (Металлолома. В
среднем на каждую декаду при-
ходится по 330 тонн, а вот за
6. дней февраля в цех «Вторчер-
мета» поступило только    6  тонн.

ВСТРЕЧА     ДРУЗЕЙ
Горняки добычной бригады

шахты «Ленинградокая» вме-

сте со своим руководителем

делегатом XXV съезда КПСС
И. И. Павлюченковым были
гостами у соперников по со-

рввноваиию в Кохтла-Ярве.
Они встретились с бригадой, с

которой соревнуются уже мно-

го лет. На шахте «Ахтме»
сланцевчан приветстовали   их

друзья-шахтеры бригады В. К.
Иванова. Потом сланцевские

горняки спустились в забой,
познакомились с условиями

труда эстонских коллег. На
встрече были обсуждены усло-
вия социалистического сорев-
нования двух коллективов, за-

ключен . договор на трудовое

состязание.   .

Вновь не соблюдают декадных
графиков сдачи металлолома ком-
бинат «Сланцы», районное объ-
единение «Сельхозтехника», сов-
хоз «Родина», лесокомбинат. Обы-
кновенно они доставляют метал-
лолом в последние дни месяца,
когда из-за больших партий
не успеваем не только перерабо-
тать его, но и своевременно от-
править на металлургические

предприятия.

По положению за четкую сдачу

металлолома при плане до 10.000
тонн в год расходуется до 0,7
процента от сум1мы полученных

денежных средств для премирова-

ния наиболее отличившихся ра-
ботников .предприятий, строитель-

ных организаций, автохозяйств.
В совхозах, предприятиях быто-

вого обслуживания и обществен-
ного питания, лечебных учрежде-

ниях, учебных заведениях, в до-
моуправлениях и других анало-

гичных организациях и учрежде-
ниях расходуется на премирова-

ние до 15 процентов денежных

сумм, поступивших за сдачу ме-

таллолома. Почему-то не выпол-
няется ■ это положение на комби-
нате «Сланцы», в производствен-
ном объединении «Ленинградсла-
нец», в СМУ треста «Коксохим-
монтаж», на хлебокомбинате. А
ведь это очень важный материаль-

ный стимул.
А. ОРЛОВ,

уполномоченный     управления
«Вторчермет»  по   Сланцевскому

району.

СОРЕВНОВАНИЕ
СПЕЦИАЛИСТОВ
В производственном объеди-

нении «Ленинградсланец» под-

ведены итоги соревнования ин-

женерно-технических работни-
ков по личным творческим пла-

нам за 1975 год. Более 20 спе-

циалистов отмечены Почетны-
ми грамотами и премиями.

Среди них главный технолог

шахты имени С. М. Кирова
С. А. Ланцов, начальник участ-
ка № 1 шахты «Ленинград-
ская» М. Е. Пригожий, дирек-

тор обогатительной фабрики
Ю. А. Гребнев, заместитель ди-

ректора шахты № 3 по произ-
водству Г. Н. Леонтьев, инже-

нер-технолог ремонтно-механи-

ческого завода 3. И. Тарасова,
диспетчер погрузочно-транс-

портного управления А. И. Фо-
кин и другие.

А. ПУСТОШКИН,
старший   инженер   отдела

труда и зарплаты    произ-
водственного   объединения -

«Ленинградсланец».

ВЫСОКАЯ ОЦЕНКА
Решением- исполкома Слан-

цевского горсовета имя брига-
дира столяров Александра Ни-
колаевича Иванова с' комби-
ната «Стройдеталь» занесено в

городскую Книгу почета.

Девятнадцатый год А. Н.
Иванов руководит бригадой
столяров, в которой насчиты-

вается 30 человек. Здесь есть
ветераны с большим производ-

ственным стажем и новички.

Бригадир, хорошо знает произ-
водственную технологию, стро-

го 'следит за качеством выпу-

скаемых столярных изделий.
За время работы в столярном

цехе он получил 45 поощрений,
награжден медалью «За тру-

довую доблесть».
Особенно напряженно труди-

лась бригада А. Н. Иванова в

1975 году. Она неоднократно

занимала первенство в пред-

съездовском соревновании, а

бригадир награжден знаком

«Отличник социалистического

соревнования Министерства
строительства СССР».

В. ВЛАДИМИРОВ,
рабкор.

нет мелочей, — говорили они.

— А порой нас и подводят,
на первый взгляд, такие «мело-

чи», как сверхнормативная за-

пыленность, загазованность, не-

ограждение.
На собрании указано руко-

водителям участков, цехов на

ослабление внимания и кон-

троля к вопросам техники бе-
зопасности.

Принято конкретное поста-

новление, утвержден план ме-

роприятий на 1976 год,' в ко-

торых указаны сроки и испол-

нители. Контроль за выполне-

нием   постановления   возложен

ма партбюро.     .

*    * ■ *

Секретарь партбюро це-

ментного завода В. С. Гай-
дамакин провел очередной
семинар секретарей партийных
организаций цехов, служб, от-

делов. Поставлены очередные

задачи по совершенствованию

организации социалистического

соревнования, партийного ру-

ководства им на местах в све-

те требований постановления

ЦК КПСС, Совета Министров
СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ
«О Всесоюзном социалистиче-

ском соревновании за повыше-

ние эффективности производ-
ства и качества работы, за ус-

пешное выполнение народнохо-

зяйственного плана на 1976
год».

Секретарь партбюро также

рассказал о современных тре-

бованиях к наглядной агита-

ции, дал рекомендации по

ее обновлению и расположе-
нию в цехах и на участках.

О действенности
народного
контроля

Члены партийного комитета

комбината «Сланцы» на оче-

редном заседании обсуди-
ли вопрос о партийном ру-

ководстве группами и постами

народного контроля в отделе

технического контроля, на ус-

тановках компримирования и

доочистки газа и ПРАУ-1. О
состоянии дел информировали
секретари этих цеховых парт-

организаций Л. Н. Смелкова,
В. Н. Логинов и Н. Б. Ершова.
Партком отметил положитель-

ные стороны в деятельности

народных контролеров. Они
работают во всех сменах,

бригадах и лабораториях и

проверками, их гласностью до-

бились немалых результатов в

экономии и бережливости.
Но в то же время в руко-

водстве народными контролера-

ми в этих партийных организа-
циях есть существенные недо-

статки: далеко не все контро-

леры охвачены учебой, низка

их явка на семинары при ГК
КПСС, не налажен должный
обмен опытом работы.

Партком принял постановле-

ние, направленное на более эф-
фективную работу народных

контролеров на комбинате.

/7//'нкт

в творческом

плане

В Сланцевском объединении
грузового            автотранспорта

прошла общественная за-

щита личных творческих пла-

нов инженерно - технических

работников. Специалисты, ру-

ководители отчитывались о том,

что ими сделано по личным

планам в 1975 году, информи-
ровали, чем займутся в первом

году пятилетки.

Планы очень интересные, на-

сыщенные, по содержанию са-

мые различные. Но в большин-
стве их есть общий пункт:

опубликовать в газете «Знамя
труда» не менее трех коррес-

понденции. Такое обязательст-
во взяли коммунисты — заме-

ститель главного инженера

Б. С. Федоров, инженер по тех-

нике безопасности Л. В. Гу-
сева, начальник филиала П. А.
Егоров, заместитель начальни-

ка объединения М. И. Гуня,
начальник колонны № 1 М. И.
Иванов, начальник мастерских

Н. Н. Ревунец и другие.
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ПО РОДНОЙ  СТРАНЕ

□
НЕФТЬ УДМУРТИИ

Десятитысячную с начала
года тонну нефти дополнитель-
но к плану добыли промысло-

вики Удмуртии. В топливные
артерии страны поступило на
93 тысячи тонн ценного горю-

чего больше, чем в январе про-
шлого года. Ускоренные темпы

извлечения нефти обеспечены
в результате применения са-
мых современных методов ин-

тенсификации добычи, самоот-
верженного труда проходчиков

недр.

НОВАЯ   ПРОДУКЦИЯ
КОМБИНАТА

Мощная поточная линия для
производства железобетонных
крупноразмерных плит, идущих
на облицовку русел каналов и
других гидротехнических соо-
ружений, пущена на Теджен-
ском комбинате строительных
материалов и конструкций
(Туркменская ССР). Такая
«одежда» позволит уменьшить
фильтрацию воды в искусст-

венных реках. Новая продук-
ция комбината будет постав-
ляться ирригаторам Теджен-
ского и Марыйского оазисов.
Волгоградской области и дру-
гих районов страны.

СТАЛЬ
ВЫСШЕГО КАЧЕСТВА

ЛИПЕЦК. Первые тысячи
тонн электротехнической стали
марки «Э-ЗЗОААА» выпущены
на Новолипецком металлурги-

ческом заводе. Подобный ме-
талл самого высокого качества
не имеет пока себе равных.
Применение новой стали поз-
волит сократить потери тока в
трансформаторах и генерато-
рах. Экономический выигрыш

составит миллионы рублей.

ИЗ ПОДЗЕМНЫХ
КЛАДОВЫХ

ТЮМЕНЬ.          Четырехмил-
лиардный с начала года кубо-
метр газа добыт из подземных

кладовых Западной Сибири. В
прошлом году для получения
такого количества голубого
топлива потребовалось пятьде-

сят дней.
Сибиряки решили в этом го-

ду добыть 43 миллиарда кубо-
метров газа — на два мил-
лиарда больше, чем предусмот-

рено  государственным  планом.

НАСТУПЛЕНИЕ
НА ДАВАН
БУРЯТСКАЯ АССР. Строи-

тели Бурятского участка Бай-
кало-Амурской          магистрали

приняли высокие социалисти-

ческие обязательства на 1976
год. Тоннельщики треста «Бам-
тоннельстрой» решили начать

горнопроходческие работы на
Байкальском тоннеле до 1 ав-

густа этого года.

Сейчас на подступах к бу-
дущему тоннелю на перевале

Давай трудится коллектив 6-го
участка 12-го тоннельного от-

ряда. Строители сооружают

жилье, мастерские, склады,

принимают горнопроходческую

технику.

НА СНИМКЕ: на перевале

Даван. Бульдозер расчищает

площадку на месте будущего
строительства.

Фото В. Христофорова
и  В. Матвиевского.

Фотохроника ТАСС

Идет обсуждение Проекта ЦК КПСС к XXV съезду партии

ТРЕБОВАНИЯ
ДЕСЯТОЙ  ПЯТИЛЕТКИ

Директор комбината «Сланцы»
Ю. И. Белянин в своем докладе
на собрании партийно-хозяйствен-
ного актива предприятия о Проек-
те ЦК КПСС к -ХХУ съезду пар-
тии «Основные направления раз-

вития народного хозяйства СССР
на 1976—1980 годы» и задачах
коллектива на 1976 год подробно
остановился на большой работе,
проделанной тружениками комби-
ната  за девятую  пятилетку.

Накануне Проект ЦК партии
был обсужден на партийных и

рабочих собраниях во всех цехах
и на установках. Рабочие и ин-
женерно-технические работники
особое внимание уделяли дальней-
шему совершенствованию и раз-
витию социалистического, сорев-

нования, повышению качества ра-
боты, рациональному использова-
нию материальных, трудовых и

финансовых ресурсов. Все это от-
разилось 'и в докладе директора
комбината на собрании актива.
За годы девятой пятилетки объ-
ем продуиции предприятия воз-
рос на 13,6 миллиона рублей, про-
изводительность труда — на 46,1
процента. Задание пятилетки по
выпуску валовой продукции вы-

полнено досрочно — 8 сентября
1975 года, а по реализации про-
дукции — 29 сентября.

Докладчик подробно остановил-

ся на выполнении коллективного

договора 1975 года. За многочис-

ленными цифрами и фактами чет-

ко прослеживалась большая кро-

потливая работа тружеников ком-

бината. Успехи не случайны. Ос-
воен выпуск новых видов продук-

ции^ увеличилась выработка на

существующих мощностях путем
совершенствования технологиче-

ских процессов, освоения процес-
са прокалки нефтяного кокса, вне-

дрения изобретений и рацпредло-

жений.
Внимание участкикеш собрания

актива было обращено на серьез-

ные недостатки в прошлогодней
работе комбината. Отдельные це-

ха допустили перерасход сырья,

материалов и энергетические за-
траты. 187 тысяч рублей уплачено

за сверхнормативные простои же-
лезнодорожного транспорта. На
результаты работы технологиче-

ских цехов отрицательно сказы-

вались перебои в поставке сырья,
отсюда — нарушение технологи-
ческого режима. Да и качество
отгружаемого шахтами сланца

желало быть лучшим.

Докладчик проанализировал со-

стояние трудовой и общественной
дисциплины, охраны труда и тех-

ники безопасности. Число нару-

шений дисциплины по сравнению с
1970 годом резко снизилось, но
возрос производственный травма-

тизм и увеличился коэффициент
его тяжести. И основные причины
этого роста — низкая производст-
венная дисциплина, не изжиты
еще безответственность и халат-

ность работников. За нарушение

правил безопасности наказано 84
человека. Велика еще текучесть

рабочей силы.

О выполнении коллективного

договора рассказала в своем вы-
ступлении председатель профсо-
юзного комитета комбината А. П.
Буглинина.

Выступающие в прениях гово-

рили   о  положении  дел   в   своих

цехах и службах, вносили пред-

ложения по улучшению работы
предприятия, качества продукции.

Секретарь парторганизации га-

зогенераторного цеха В. И. Чер-
нышев отметил, что пятилетнее

задание коллектив ГГЦ выполнил

досрочно, обеспечив таким обра-
зом более миллиона рублей сверх-

плановой прибыли. Партийная ор-

ганизация цеха принимает дея-

тельное участие в организации со-

циалистического соревнования. На
первый год десятой пятилетки из
226 работающих 206 взяли лич-

ные соцобязательства.
О перспективах внедрения но-

вой техники и технологии расска-

зала начальник технического отде-

ла А. С. Ефремова. В частности,

отметила она, предстоит в бли-
жайшее время внедрить новый
способ совместного сжигания ге-

нераторного газа со сланцем в

котлах ТЭЦ. Это позволит ис-

пользовать вторичное бросовое
тепло и будет способствовать очи-

щению атмосферы. Намечено пе-

ресмотреть технические условия

на выпуск продукция, дифферен-
цировать оплату труда с учетом

коэффициента качества.
О трудном положении с кре-

пежным материалом, в снабжении
машинным маслом для станков
говорил бригадир слесарей ре-

монтно-механического цеха А. Е.
Иванов. Он обратился к админи-

страции комбината с просьбой
оборудовать в цехе комнату для

приема пищи и помещение для
хранения красок и растворителей.

О недостатках, влияющих на
ритмичную работу цехов, говорили

начальник цеха камерных печей
А. П. Виноградов и начальник

производственно - технического от-

дела ТЭЦ Е. 3. Жильцова. В ча-

стности, в печном хозяйстве ЦКП
вот уже в течение пяти лет не

хватает рабочих —мужчин, на ТЭЦ
недостаточно душевых комнат.

Оператор, установки, по произ-
водству битума, мастик и смоло-
хозяйства В. Т. Бибич отметила в

своем выступлении, что установка
оказалась в затруднительном по-

ложении из-за отсутствия тары.

Поэтому в январе 1976 года план
по выпуску мастики БЛК не вы-

полнен.

На собрании актива выступил
заведующий промышленно-транс-

портным отделом ГК КПСС Г. Г.
Михайлов. Он рассказал об ито-

гах выполнения девятой пятилет-

ки промышленностью города.

Г. Г. Михайлов обратил внимание

участников собрания на увеличе-

ние текучести кадров на комбина-
те, срыв плановых показателей ян-

варя, что, в свою очередь, повлия-

ло и на выполнение городского
плана.

Собрание партийно-хозяйствен-
ного актива одобрило Проект ЦК
КПСС к ХХУ съезду партии, по-
становило партийным, профсоюз-
ным и комсомольским организа-

циям, руководству цехов, устано-
вок и отделов направить органи-
заторскую и массово-политиче-

скую работу на развертывание со-

ревнования, усилить работу среди

трудящихся по укреплению дис-

циплины, снижению текучести- ра-

бочей силы.

На собрании актива обсужден
и принят коллективный договор и

социалистические обязательства
на. 1976 год.

Д. ШЕВЧУК.

Их   имена — в   городской   Книге   почета

Ударник коммунистичеокого труда Тамара Ивановла Петро-
ва, станочница лесхоза, была участницей первого районного сле-

та передовиков производства.
НА СНИМКЕ: Т.  И.  Петрова.

Фото Ю. Терентьева.

ВЫСОКОЕ ДОВЕРИЕ
Комсомольскому     собранию   ным воином. Освоил  Сергей и

СУ-322   предшествовала боль-
шая, кропотливая  работа кол-

лектива   управления,   которая

была дважды отмечена в про-

шлом году переходящим Крас-
ным знаменем строительного

треста № 63. И не случайно
комсомольцы, подводя итоги

соревнования за право подпи-

сания Рапорта Ленинского
комсомола XXV съезду партии,

выдвинули своим полпредом

передовика производства, ка-

менщика из молодежной брига-
ды Д. П. Курчанова, молодого

коммуниста  Сергея   Матвеева.

Биография этого рабочего
парня не отличалась какими-

то особенными событиями:
школа, стройка, потом армия,

которая помогла ему стать хо-

рошим  специалистом,   пример-

вторую профессию — водите-

ля. Но, отслужив, он снова вер-

нулся в родной город, в свою

«курчановскую» бригаду. Че-

рез некоторое время коммуни-

сты приняли его кандидатом в

члены КПСС, а комсомольцы

избрали членом бюро' ВЛКСМ
управления. За большие успе-

хи в труде и общественной
жизни Сергей Матвеев награ-

жден серебряным знаком ЦК
ВЛКСМ «Молодой гвардеец

пятилетки». А теперь комсо-

мольцы и молодежь СУ-322
доверили ему подписать, от

имени комсомольской органи-

зации Рапорт партийному
съезду.

А. АНДРЕЕВ,
рабкор.

НОВЫЙ ГОД -НОВЫЕ ЗАДАЧИ
В Проекте ЦК КПСС к ХХУ

съезду партии шдробио гово-

рится о новом дорожном стро-

ительстве я более эффективной
эксплуатации существующих

автомобильных дорог. Комму-
нисты партийной организации,

все трудящиеся Сланцевского
районного управления автомо-
бильных дорог внимательно
познакомились с этим важным

программным  документом.

Коллектив районного управ-

ления автодорог за годы девя-

той пятилетки поирыл асфаль-
том 86,4 километра дорог. На
эта цели государством было
ассигаовано 11.490.000 рублей.
За пятилетку изготовлено

собственными силами и уста-
нЪвлеяо свыше 60 автопавильо-
нов на автобусных остановках,
42 километра автодорог сданы
в эксплуатацию с оценкой «хо-

рошо».

Наше управление одним,- из
первых в области — 25 нояб-
ря 1974 года — рапортовало о

досрочном выполнении пяти-
летнего плана. Годовой план
капитального и среднего ре-
монта дорог завершен. 5 декаб-
ря 1975 года. Особенно высо-
ких показателей достиг прораб-
ский участок В.   Ф.   Шмелева,

ХОРОШАЯ    ТРАДИЦИЯ
На комбинате «Стройдеталь» существует хорошая традиция —

чествование в торжественной обстановке передовиков производства
и ветеранов труда.

Очередное чествование было приурочено к собранию партий-
но-хозяйственного актива, которое состоялось в клубе строителей.
На сцену поднялись оператор бетонного цеха А. Е. Екимова и га-
зорезчица механического цеха Е. Г. Дмитрук. Они проработали на
комбинате по 25 лет. Их тепло поздравил директор комбината С. А.
Фролов, пожелал хорошего здоровья, успехов в труде и вручил
подарки.

Подарки вручены ветеранам производства Н. Н. Корнееву, Н. А.
Чайкиной, И. А. Рожкову, которым исполнилось 50 лет со дня рож-
дения.

В заключение вечера была награждена большая группа пере-
довиков  предсъездовского 'соревнования.

В. ШАТАЛОВ,
рабкор.

ведущий реконструкцию доро-
ги Сланцы — Переволок. В
прошлом году он сдал в экс-

плуатацию 1 1 километров до-

роги с оценкой «хорошо» при

плане 5 километров. Таким об-
разом, выполнено за год боль-
ше двух годовых норм.

В   1975  году наше  управлс-

, ние три квартала занимало

первое место в соревновании

среди дорожных управлений
области. За достигнутые про-

изводственные успехи 23 чело-
века награждены знаками

«Ударник девятой  пятилетки»,

"39 — знаками «Победитель со-

циалистического        соревнова-
ния».

Хороших результатов в со-

держании дорог добились ли-

нейные мастера 3. И. Осипо-
ва, Н. П. Сергеева, А. Я. Ко-
валева, Г. Ф. Веселова, дорож-

ные рабочие И. Г. Афанасьев,
М. Ф. Осипов, М. А. Артемьев.

Наши дорожники приняли

повышенные обязательства на

1976 год. Решено годовой план

завершить к 15 декабря и допол-

нительно выполнить объем до-

рожного строительства на
90.000 рублей. Нынче предсто-

ит завершить реконструкцию
участка дороги Загривье —Пе-
револок, асфальтировать доро-

гу Рудно г- Новоселье. Кроме
того, будет начата реконструк-
ция дорог на участках Поречье
— Морди и Кошелевичи —Под-
лесье. На эти цели государство
ассигновало в текущем году
2.617.000 рублей. В текущем
году все центральные усадьбы
совхозов фирмы «Родина» бу-
дут связаны с городом Сланцы
реконструированными и ас-
фальтированными шоссейными
дорогами. Это будет важная
производственная победа до-
рожников нашего управления.

Г. ФИЛЕВА,
секретарь парторганизации

управления автодорог.
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Животноводство — фронт ударный

СОСТАВЛЯЮЩИЕ КАЧЕСТВА
Уже не раз мы публиковали корреспонденции о том, что совхо-

зы фирмы «Родина» терпят значительные убытки из-за низкокаче-

ственного молока. В районных обязательствах на 1976 год намеча-

ется увеличить количество первосортного молока на 40 процентов.

Какими путями намечается достигнуть этого результата?

На этот вопрос мы попросили ответить заместителей генерально-

го директора фирмы «Родина» по механизации — Н. В. Смирнова и

по    животноводству   —    В.  И.    Дмитриеву.

— Вам, очевидно, известно, Ва-
лентина Ивановна, что воронеж-

ские животноводы одними из
первых в стране стали    внедрять

новый государственный стандарт предстоит еще много работать.
на заготавливаемое молоко. Экс- _ Высокое качество молока за-

периментальная проверка ГОСТа висит не только от санитарной
здесь началась еще в 1968 году, культуры ферм, но и от того, на-

Как у вас в фирме обстоят дела? сколько они обеспечены соответ-

ствующим оборудованием для ох-

лаждения и первичной переработ

к очистке   продук-

та до тех пор, по-

ка не будет сдое-

======^===:: но все стадо. Сей-
час     усовершенст-

вовали  систему    очистки  молока,
и качество его значительно повы-
силось. По опыту комплекса Сте-
пановщияа совершенствуем очист-

ку молока    на фермах Втроя, За-
гривье и ряде других.

Кроме того, мы принимаем ме-

ры к тому, чтобы каждый совхоз

обзавелся пунктом  первичной об-
1      работки молока, на которых мож-

,.                             .но было  бы  доводить температу-
Но это лишь первый шаг на пу-                         «     «         .    „

тн к резкому повышению качества   РУ продукции до плюс 5—6 гра-
молока. В области повышения са-   дусов.   В  головном  совхозе  «Ро-
нитарно-ветеринарной      культуры   днна» ни   базе  «санпропускника»

реконструируем приемный пункт

— лабораторию. Работы по ре-
конструкции  будут завершены    в

— Существовавший порядок оп-

латы за качество молока не заин-

коице февраля.

В целях повышения качества

молочной продукции Шакицкий
приемный   пункт, принадлежащий

тересовывал хозяйства в повыше ки  продукта. Хотелось  бы знать,   городскому молокозаводу,    будет

мает инженерная служба фирмы?
Этот вопрос вам, Николай Ва-
сильевич.

принят на баланс совхоза «Ста-
ропольский». Здесь смонтируем,
аммиачную установку для охла-

ждения молока, поставим охлади-

- Между качеством молока и тель-очиститель ОМ^ и дополни-
1                                       тельно^ 1 —2  емкости     на    6 — 10

технической           вооруженностью   тонн   Такой же пункт плаиирует-

ферм     существует   тесная   связь,   ся пустить в эксплуатацию в За-
ских   показателей продукцию    по   Добавить к этому еще надо и ор-   гривье ^совхоза   «Сланцевский». .

новому стандарту  разделяют    на    ганизацию труда на фермах. Ког-       ^ Р аионных обязательствах   на
два  соота — пеовый и втооой  и                                                              1976   Г0 Д    записано:     «увеличитьдва  сорта        первый, и второй   и        то  охлаЖ д али   молоко   льдом.   П1Ю д ажу пеовосовтного молока  в

несортную.    Цены   на   молоко   за    „                                                        продажу 11ервосор1нош молока  и
первый сорт    на  6— 7  процентов    На  современных   комплексах, ос-   сравнении. с прошлым годом на 40
выше  второсортной   продукции.

нии его сортности. Другое дело ч ™ в эт0 ^.°™^ е„"""„"? е^"""
новый ГОСТ, который ввел три

главных критерия оценки: молоко

должно быть чистым от механиче-

ских примесей, иметь низкую кис-
лотность и низкую бактериальную
осемеиенность. На основе физ'и-
ко-химических/и. микробиологиче-

— В таком случае, почему у

нас в районе слишком мал про-

цент молока, сдаваемого первым

сортом?

нащенных молокопроводами, про-   процентов».     При   осуществлении

блему  улучшения качества  моло-   мероприятий, которые мы намеча-
1   ^  ■'                                          ем,    есть  возможность увеличить

ка при помощи льда не решишь.       поставку    первосортного   молока.

Мы внимательно проанализиро-   Разумеется, в этом должны быть
вали состояние на фермах и пред-   приложены усилия н'е только ин-

— Причин для этого много 'О   приняли ряд мер, чтобы снабдить   женерных служб, - но и всех работ-
ниу вы Vж Р нр пяз писали в «Чнп-   фермы оборудованием, с помощью   пиков   ферм,    руководителей   хо-
них вы уже не раз писали в «^на-   ^0 ^ рого М<)1Ж|Н|0 бь1Л0    бы   улуч .   зяйств, спещТалистов.

мени труда» и вполне справедли-   шить качеств0 продаваемого госу-       м          тем Ш р авед л„вости ра-

во  критиковали   недостатки.             дарству молока.                                 да до ЛЖ ея заметить, что на круп-

Зоотехническая  и ветеринарная       Прежде всего приобрели десять   ных  комплексах   появилась  опас-

служ/бы фирмы сейчас наметили и   очистителей молока  марки ОМ-1.   ная тенденция, заключающаяся в

претворяют в жизнь " ряд    меро-   Они установлены на фермах Вы-   том, что   будто   бы   первосортное
скатка,      Монастырек,    Перебор,   молоко в условиях промышлеино-

Степановщина, Втроя и Замошье.   Г о  производства   добывается  ' не

Причем в Выскатке и Монастырь-   усилием людей, а только механиз-

ке — по два таких агрегата. -        мами и оборудованием. Если дать

—   Но почему  же такой   агре-   возможность  укорениться  такому
гат   пока  работает      эффективно   мнению, то качественного молока
лишь  на  комплексе   Стёпановщи-   мы не  получим.   Не получим по-

тановим раковины для мытья рук.   на, а   Выскатка по-прежнему  по-   тому, что ведь и за механизмами,
Обеспечиваем  все фермы    дезин-   ставляет   молоко  низкого   качест-   как и за животными, тоже ухажи-
фицирующим материалом, доярок   ва?                                                     вают люди. Успех дела, будет ре-
— белыми халатами. Словом, по-       _ Ваше утверждение не совсем   шать то, как они выполняют воз
высим санитарную культуру всех   ве р Н о.     Комплекс Выскатка пос-

ферм района.                                      ледние декады января сдавал мо-

Должна заметить, что поход яа   локо первым сортом, хотя не сра-
высокую   ветеринарно-санитарную   зу это удалось. Дело в том,  что
культуру ферм уже начался. До-   комплекс Степановщина  оборудо-
статочно сказать,  что  пять ферм   ван молокопроводом, который по-
района   участвовали в   областном   зволяет сразу очищать молоко. В
конкурсе   и   получили   соответст-   Выскатке  же   мояовопровод    та-
вующие дипломы   облисполкома,     кой, что нельзя было приступать

приятии, направленных прежде

всего на улучшение санитарной и

производственной культуры ферм.
В частности, по каждому хозяйст-
ву и ферме предусмотрено произ-

вести ремонт молочных и моеч-
ных помещений. Там, где нет, ус-

ложенные на них обязанности.
Верно писала «Знамя труда»:

если бы не прилежание к делу сле-
саря-наладчика на ферме Степа-
новщина Рыжкова, долго бы это-
му комплексу не получать перво-

сортной продукции.

Интервью вел

А. МИХАЛОВ.

СРЕДИ
ЛИДЕРОВ

Хорошими делами встречают

ХХУ съезд партии многие Жи-
вотноводы нашего района. Так,

-коллектив молочнотоварной фер-
мы Степановщина совхоза «Слан-
цевский», руководит которым

бригадир В. Н. Ермолаева, сумел

в первом месяце текущего года

•довести среднесуточные надои от

каждой коровы до 8 килограммов

молока, а в целом за месяц на-

доили в расчете на одну корову

по 249 килограммов, что на 21
килограмм больше, чем в прош-

лом году за соответствующий
месяц.

Особенно успешно работала
доярка Таисия Устиновна Баха-
нова. Она ва месяц надоила 313
килограммов молока от каждой
коровы и тем самым увеличила

январский результат прошлого

года на 58 килограммов. Суточ-
ные надои в ее группе коров

сейчас составляют более 10 кило-

граммов. Это второй результат в

социалистическом соревновании
мастеров машинного доения по

фирме «Родина» и лучший — в

совхозе «Сланцевский».
Всего на 5 килограммов мень-

шего результата за январь доби-
лась опытный мастер мапшнпо-
го доения с той же фермы хозяй-
ства Евгения Васильевна Бок.
Она также доит сейчас по Ю ки-

лограммов   молока от одной ко-
ровы в сутки.

Третье место по совхозу, также
за дояркой фермы Степановщина
Лидией Митрофановной Федоро-
вой. Она получила в январе от

каждой коровы по 278 килограм-

мов, на 4 килограмма больше,
чем было в первом месяце прош-

лого года. -

Коллектив с первых дней но-

вого года серьезно подошел к ре-

шению еще одной важнейшей
задачи десятой пятилетки —

улучшению качества молока. Бо-
лее 70 процентов его от общей
реализации они сдали государст-
ву в январе первым сортом.

А. ГИНДОВА,

РАСТУТ НАДОИ
Труженики фермы Перницы

совхоза «Аврора» (бригадир В. И.
Махапькова) ежегодно наращи-
вают продуктивность дойного
стада. В минувшем году, напри-
мер, здесь довели надои молока
от одной коровы до 4.168 кило-

граммов, что на 118 килограммов
выше, чем было предусмотрено

социалистическими обязательст-
вами, и на 104 килограмма боль-
ше, -чем было получено в преды-

дущем 1974 году. Это ^чший ре-
зультат в нашем районе.

Высокие обязательства взяли
работники передовой фермы и на

текущий год, первый год десятой
пятилетки. 4.170 килограммов

молока от каждой коровы — та-

ков их новый рубеж, для прео-
доления которого взят хороший
старт с первых дней. Так, за ян-
варь здесь добились надоев от
одной коровы 273 килограмма,

что выше, чем за соответствую-
щий месяц 1975 года, На 39 ки-
лограммов.

Коллектив фермы Перницы
в социалистическом соревновании

ферм фирмы «Родина» снова за-
нял  лидирующее  место.

Продолжают наращивать тем-

пы в увеличении надоев все
доярки этой молочнотоварной
фермы. Зинаида Иваповна Алек-
сеева, к примеру, падоила в янва-

ре 297 килограммов от каждой
коровы, тем самым улучшив свой
прошлогодний результат за соот-

ветствующий месяц прошлого го-

да па И килограммов.

Самый большой «плюс» у Сера-
фимы Ильиничны Максимовой.
Он составил за месяц 84 кило-

грамма молока. А всего передо-
вая доярка нынче взялась на-

доить от коровы по 4.150 кило-

граммов.

Нина Алексеевна Белова уве-
личила надои от каждой коровы

своей группы на 22 килограмма.

Все три передовые доярки в

прошлом году смогли преодолеть
четырехтысячный рубеж. И в

этом году они полны решимости
не сдавать высоких 'темпов в до-
стижении поставленной перед

собой цели — увеличения про-
дуктивности молочного стада.

А, БЕДОВА.

РАБОТА     ФЕРМ
ФИРМЫ «РОДИНА» ЗА ЯНВАРЬ 197а ГОДА

Совхоз,
ферма,

ее руководитель
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ВПЕРЕДИ ИДУЩИЕ
«Аврора»
Перницы
(В. И. Махаиькова)                   273

«Старопольский»
Ложголово
(Л.  И. Стюф)                            272
«Сланцевский»
Степановщина
(В. Н. Ермолаева)                     249
«Сланцевский»'
Гостицы
(3. Я. Ершова)                          237
«Старопольский»
Русско
(Е. М. Крупвиина)                     237
«Старопольский»
Менюши
(А.   И.   Кузнецова)                    222
«Родина»
Монастырек
(Н. Ф. Колокольцева)                207
«Осьминский»
Морди
(Б. С. Ильин)

«Старопольский»
Шакицы
(В. И.   Поцелуева)
«Родина»
Попкова Гора
(Л. П. Бакланова)
«Осьмннский»
Поречье
(М.  И.  Румянцев)

196
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РАБОТА     ЛУЧШИХ     ДОЯРОК
ФИРМЫ «РОДИНА» ЗА ЯНВАРЬ 1976 ГОДА

Фамилия, имя,

отчество.
Ферма, совхоз

ЛАКЕЕВА
Анастасия   Павловна
Ложголово
«Старопольский»
БАХАНОВА
Таисия Устиновна
Степановщина
«Сланцевский»
БОК
Евгения   Васильевна
Степановщина
«Сланцев сташ»

КОЗЛОВА
Зинаида  Никоноровна
Менюши
«Старопольский»
СМУРОВА
Лидия   Васильевна
Ложголово
«Старопольский»
ПОПОВА
Мария  Михайловна
Морди
«Осьминслшй»
АЛЕКСЕЕВА
Зинаида Ивановна
Перницы
«Аврора»
ВАСИЛЬЕВА
Екатерина  Яковлевна
Кушела
«Родина»
ФЕДОРОВА
Лидия  Митрофановна
Степановщина
«Сланцевокий»
АЛЕКСЕЕВА
Мария Дмитриевна
Выскатка
«Родина»
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периодом

1975 года
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+ 104

313              + 58

3500

3140

308 + 53              3350

302              + 33              3800

298 + 92              3400

297              + 71

297              +11 4130

281 + 50             3200

278              +    4 3150

272 + 30              3400

ЛУЧШИЕ   ДОЯРКИ,   РАБОТАЮЩИЕ
С ПЕРВОТЕЛКАМИ, ЗА ЯНВАРЬ 1976 ГОДА

Фамилия, имя.                  Ферма,

совхозотчество.

РОВИНСКАЯ
Татьяна Васильевна
ЛЮБОВИЧ
Вера Васильевна
ФОМИНА
Татьяна Федоровна
ЕГОРОВА
Зоя Ивановна
МАКСИМОВА
Нина Петровна
ФРОЛОВА
Мария Ивановна
РУДОВА
Александра Ивановна
СОКОЛОВА
Зинаида Петровна

о
к
<и
о

Годовое
обяза-

тельство

Монастырек
«Родина»
Руя
«Сланцевский»

367

278

3095

3000

Замошье
«Старопольский»      183 ЗОЮ



Кто пз малышей избежал
свинки, краснухи, гриппа, се-
зонного катара верхних дыха-
тельных путей? Многие роди-
тели не знают, к сожалению,

что с впдимым окончанием
каждой из этих болезней уг-

роза здоровью ребенка авто-
матически не снимается. Не
столь редко, как нам всем хо-
телось бы, инфекции, уходя,

как бы оставляют открытыми

пути к сердцу. По ним могут
проникнуть и вызвать воспа-

ление сердечной мышцы— мио-

кардит какие-то другие неви-

димки, те, что до того «дрема-

ли», существовали в организ-

ме притаившись.

Вот пример именно такого

развития событий. Восьмилет-
ний Юра перенес грипп; через

ВИРУСЫ    И    СЕРДЦЕ
10 дней мальчик выздоровел и
пошел в школу. Но родители

и учитель заметили: Юра сде-
лался плаксивым, раздражи-

тельным, начал быстрее уста-
вать, сильно потел и вдобавок
ко всему стал жаловаться, что
у него побаливает сердце.

В детской клинике, куда

направлен был ребенок, обна-
ружили: расширены границы

сердца, ритм сердцебиений
замедлен. И пришли к выводу,

что это послепнфекциоиный
миокардит. Но врачи, поста-

вив диагноз, пе успокоились,

а решили докопаться до при-

чины, выяснить: какой же

агент     поразил       сердечную

ФИЛАТЕЛИСТЫ,   ВАМ1
«СОЮЗПЕЧАТЬ» ПРЕДЛАГАЕТ:
В нашем агентстве филателист всегда может пополнить свою

коллекцию. В киосках в широком ассортименте есть марки в на-

борах, кляссерах, целлофановых пакетах.

Кроме того, ежедневно с 9 до 18 часов (в помещении старой
почты) любители-филателисты могут получить абонемент на пра-

во приобретения через киоски коллекционных марок и блоков
СССР и стран социалистического содружества. Мы предлагаем

следующие хронологические и тематические разделы: спорт,

космос, флора и фауна, искусство.

СЛУЖБА   ЗДОРОВЬЯ

мышцу? Вирусологическое ис-

следование дало четкий ответ:

не вирус гриппа, как легко
было заподозрить, а энтераль-

ный вирус Коксаки.
Другой случай. Пятиклас-

сница Наташа в мае захвора-

ла чем-то, напоминавшим

грипп. Вызывать врача роди-

тели не стали, сочли болезнь
несущественной. В самом де-

ле, девочка вскоре поправи-

лась. Прошло две недели. На-
таша забыла о былом недомо-

гании и в один из особенно
жарких дней искупалась в

озере. На следующий день у

нее резко повысилась темпе-

ратура, заболели суставы, на

руках и на ногах появилась

мелкая сыпь. Девочку напра-
вили в больницу. Несколько
дней ее состояние внушало

тревогу. Врачи обнаружили
расширение границ сердца,

замедление ритма его сокра-

щений, шумы, приглушение

тонов. Диагноз оказался как

и в первом случае — миокар-

дит, а виновником тот же

вирус.

Впервые роль этих невиди-

мок в возникновении миокар-

дитов была установлена в се-

редине пятидесятых годов. В
последнее время выяснилось,

что эти вирусы могут вызвать

миокардит у новорожденных,

а также у более старших де-

тей, у подростков и взрослых,.

Миокардит с одинаковой ча-

стотой поражает мальчиков и

девочек, перенесших грипп

или иное острое заболевание
верхних дыхательных путей,
реже — воспаление легких,

катаральную ангину. Измене-
ния в сердце отмечаются уже

через 1 — 2 недели, но могут

появляться и позже, через

месяц — полтора. При свое-

временном лечении состояние

• ребенка обычйо нормализует-

ся и лишь при особо обшир-
ных поражениях миокарда тя-

желый недуг продолжается

иногда до нескольких недель.

Симптомы миокардита бы-
вают выражены неярко: тем-

пература невысокая или даже

нормальная, общая слабость,
головная боль, быстрая утом-

ляемость, нарушение аппети-

та. И лишь одно заставляет

родителей насторожиться: бо-
ли в области сердца, замедле-

ние   ритма   либо   учащенное

сердцебиение, одышка. Но и
эти ощущения непродолжи-
тельны, через несколько дней
исчезают.

Исход вирусного миокарди-

та в значительной мере зави-

сит от своевременной диагно-

стики и лечения. Вот почему,

если у ребенка появились те

признаки, о которых мы гово-

рили, надо немедленно обра-
титься к врачу.

Конечно, куда важнее огра-

дить ребенка от болезни.
Главное здесь — соблюдать
осторожность в периоды

вспышки вирусных инфекций,
изолировать детей от лихора-

дящих больных и от тех, у

кого имеются симптомы ката-

рального состояния глаз и но-

соглотки.

Е. КОГУТ, И. ШУВАЛОВА,
кандидаты медицинских

наук.
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Завтра, 1 1 февраля, во Двор-
це культуры комбината «Слан-
цы» состоится очередное заня-

тие литературного объедине-
ния. Начало в 18 часов.

Приглашаются все желаю-

шие.

Редактор Г.  Г.  МАНКУНИ.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ    МОСКВА

ВТОРНИК,   10  ФЕВРАЛЯ
9.00 — Новости. 9.10 — Утрен-

няя гимнастика. Цв. тел. 9.30 —

«Творчество юных». Цв. тел. 10.00
—  «Клуб кинопутешествий». Цв.
тел. 11.00 — На XII зимних

Олимпийских играх. 15.00 — Про-
грамма телевизионных докумен-

тальных фильмов. 15.30 — «Узо-
ры». Цв. тел. 16.00 — «Наш Пуш-
кин». 17.00 — Стихи и рассказы о

зиме. 17.15 — Встреча юнкоров
телестудии «Орленок» с членом-

корреспондентом АН СССР И. Н.
Моисеевым. Цв. тел. 18.00 — Но-
вости. 18.15 — На XII зимних

Олимпийских , играх. Цв. тел.

19.05 — «Навстречу ХХУ съезду
КПСС». «Перекличка передовиков

угольной промышленности». Ведет
передачу министр угольной про-

мышленности СССР Б. Ф. Брат-
чвико. 19.50 — Премьера телеви-

зионного многосерийного художе-

ственного фильма «Строговы», 1-я
серия. Цв. тел. 21.00 — «Время».
21.30 — На XII зимних Олимпий-
ских играх. Фигурное катание.

Спортивные танцы. Хоккей. Сбор-
ная США — сборная Финляндии.
3-й период. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, ,10 ФЕВРАЛЯ
8.55 — Программа передач. 9.00

—  «Телешкола». 9.30 — «Раскры-
тый мир»: «От звезд к атому».

9.45 — Цв. тел. Художественный
телефильм «Авария», II серия.

10.50 — «10 .минут по Советскому
Союзу»: «Звездный городок».

11.00 — 13.25 — Цв. тел. На XII
зимних Олимпийских играх.  16.00
—   Вечерняя программа. 16.05 —

«Кран нашенский». Телефильм.
16.55 — Художественный теле-

фильм «Записки сумасшедшего».

17.50  — Новости.   18.00  —  «Ак-

туальная камера» (на русском

языке). 18.15 — Цв. тел. На XII
зимних  Олимпийских  играх. 19.05'
—   Реклама. 19.15 — Цв. тел.

«Концертная студия». Играет
Я. Цун. 19.45 — «Невыдуманные
истории». 20.15 — «Олимпийская
призма». 20.30 — «Актуальная ка-

мера». 21.30 —00.30 — Цв. тел.

На XII зимних Олимпийских иг-

рах. Фигурное катание. Спортив-
ные танцы. Хоккей: США — Фин-
ляндия, 3-й период.    —

СРЕДА,  11  ФЕВРАЛЯ
8.55 — Программа передач. 9.00

—  «Край нашенский». Телефильм.

9.50 — Художественный теле-

фильм «Записки сумасшедшего».

10.40 — 13.25 — Цв. тел. На XII
зимних Олимпийских играх.  15.45
—   Вечерняя программа. 15.50 —

Художественный             телефильм
«Семья, как семья». 17.00 — «Те-
лешкола». 17.30 — «Эхо». Теле-
фильм. 17.50 — «Актуальная ка-

мера»   (на русском   языке).   18.15,
—   «Час в Тарту». 19.15 — Цв.
тел. «Форум». 20.15 — «Олимпий-
ская призма». 20.30 — «Актуаль-
ная камера». 21.30 — Цв. тел. На
XII зимних Олимпийских- играх.
Хоккей: СССР — ФРГ, 3-й пе-

риод. Дневник.

СТРОИТЕЛЬНОМУ УПРАВЛЕНИЮ № 322

ТРЕБУЮТСЯ
плотники,
КАМЕНЩИКИ.
Обращаться по адресу:    г. Сланцы,   Сланцевское

шоссе, дом № 7.

I

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 10 фев-

раля — «Великолепный». Начало
в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
10 февраля — новый цветной ши-

рокоэкранный фильм «Расколотое
небо». Начало в  17, 19, 21  час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 10 фев-
раля — новый художественный
фильм «Весеннее равноденствие».

Начало в 10, 12, 14, 16, 18, 20.10,
22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 10 февраля
— «Море в огне». (Две. серии).
Начало в 17, 20 часов.

ТРЕСТ «СЛАНЦЫМЕЖРАЙГАЗ»

ОБЪЯВЛЯЕТ КОНКУРС
на знание населением гор. Сланцы и сельской местности

|     правил безопасности обращения с газом.

Желающим принять участие в конкурсе необходимо отретить

на следующие вопросы, связанные с применением газа в быту:
1.   Какой газ используется в качестве топлива в Сланцах и

сельских населенных пунктах?
2.   Чем опасен газ?
3.   Каким должен быть цвет пламени у правильно отрегули-

рованных приборов и как этого добиться?
4.   Какие меры необходимо принять при установке на газо-

вую плиту посуды с широким дном и почему?
5.  Каковы правила включения газового водонагревателя, газо-

вой плиты?
6.  Каковы правила пользования газобаллонной установкой

(включение и выключение).
7.  Как определить место утечки газа на кухне?
8.   Чем опасно отсутствие тяги в дымоходах и куда надо обра-

титься при отсутствии тяги?
9.   Что надо сделать при обнаружении неисправности газово-

го оборудования?
10.   По каким признакам можно определить утечку газа из

подземных газопроводов в разное время года?
11.  Можно ли пользоваться электроприбором при обнаруже-

нии запаха газа?
12.   По каким признакам можно определить неисправность

установленного газового баллона?
Ответы на вопросы с указанием фамилии, имени, отчества,

места работы, должности и места жительства участники конкур-

са должны прислать не позднее 25 февраля 1976 года по адре-

су: ул. Дзержинского, дом № 15-а. За лучшие ответы будут при-

суждаться премии: первое место — 20 рублей, второе место —•

15 и третье место — 10 рублей.

СЛАНЦЕВСКОЙ ПМК-15

ТРЕБУЮТСЯ
ТРАКТОРИСТЫ.
Обращаться в отдел кадров ПМК, пос. Сосновка.

Автобус маршрута № 11, остановка «Мебельщик».
Телефон № 2-29-56.

СЛАНЦЕПЕРЕРАБАТЫВАЮЩЕМУ
, КОМБИНАТУ «СЛАНЦЫ»

ТРЕБУЮТСЯ
ТЕРРИКОНЩИКИ для работы на ЦЭС,
НЯНИ и ПРАЧКА в детский сад,

ОПЕРАТОРЫ    или    УЧЕНИКИ    ОПЕРАТОРОВ
(мужчины),

СЛЕСАРИ по 'ремонту технологического оборудо-
вания.

Обращаться в отдел кадров СОК «Сланцы».

СЛАНЦЕВСКОЙ ГОРЭЛЕКТРОСЕТИ

ТРЕБУЮТСЯ
ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ по эксплуатации сети,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ оперативной службы.
Обращаться по адресу:    г. Сланцы, ул. Гагарина,

дом № 9-а.

СЛАНЦЕВСКИЙ ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
ПОМОЩНИКОВ МАШИНИСТОВ тепловоза,

СЛЕСАРЯ по ремонту компрессоров VI разряда,

ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКА V— VI разряда,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ    по ремонту электрообору-
дования III— IV— V разрядов,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту технологического оборудо-
вания,

СЛЕСАРЯ-САНТЕХНИКА для работы в ЖКО,
ПОМОЩНИКОВ МАШИНИСТОВ экскаватора,

ТРАНСПОРТЕРЩИЦ Сженщин),
ПОМОЩНИКОВ МАШИНИСТОВ   вращающихся

и шахтных печей (рабочие — мужчины, имеющие об-
разование не ниже 8 классов, могут приобрести спе-

циальность помощника машиниста вращающихся пе-

чей или шахтных печей без отрыва от производства на

заводе),                                       »'
ДВОРНИКОВ (для детсада-яслей и ЖКО).
С предложениями   обращаться   в   отдел   кадров

Сланцевского цементного завода.
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